

令和3年
12月
No.5

TAISHI NEWS

発行
上宮太子高等学校
新聞委員会

修学旅行in北海道



12月5日(日)〜9日(木)、高校2年生が北海道へ4泊5日の修学旅行に行ってきました。33期生にとって、この修学旅行が初めて最後の宿泊行事となりました。初めて飛行機に乗る生徒もいて、行き機内は大興奮だったようです。一度、羽田空港を経由してから函館空港へ到着しました。

まずは五稜郭公園を散策です。少し曇ってはいましたが五稜郭タワーからは景色を一望出来ました。日が暮れてから函館山にロープウェイで移動し、『世界三大夜景』と言われるほどの函館の夜景を満喫しました。みんな大迫力の夜景の前に大はしゃぎでした。ホテルではコロナ対策で、全員が前を向いて黙食の夕食となりましたが、初めての宿泊ということもあり笑顔あふれる初日となりました。



1日目 五稜郭公園 函館山夜景観賞

1日目



2日目

2日目 金森倉庫群 洞爺湖サイロ展望台



2日目は午前中、徒歩で金森倉庫群へ行きました。この旅初めての班別自由行動となりました。

午後は洞爺湖サイロ展望台へ行きました。大阪ではなかなか見られない雪を前に、雪合戦をして遊ぶ生徒もたくさんいました。

3日目

3日目 小樽市内自主研修 北海道大学見学

3日目は、小樽市内を自主研修です。昼食も班ごとに食べるものになっていたので、海鮮丼やザンギ・ソフトクリームなど小樽の名物を思う存分堪能しました。約4時間の自主研修で、たくさんお土産も買っていました。

その後、北海道大学を見学させていただきました。総合博物館前でクラス毎に記念撮影を行い、その後は広いキャンパス内を自由散策しました。



4日目

砂川ハイウェイオアシス 旭山動物園



旭川市内のホテルで昼食を取った後、待ちに待った旭山動物園へ行きました。旭山動物園の気温は1・1度と凍てつく寒さでしたが、たくさん動物たちを目の前に大興奮だったようです。旭山動物園は、動物たちを間近で見ることが出来ます。より自然でありのままの動物たちの様子を感じることが出来ました。お土産コーナーでは動物のぬいぐるみが大人気でした。帰りのバスの中では、ほとんどの生徒が歩き疲れて爆睡だったようです。



新聞委員から 修学旅行の感想を聞きました！！



札幌市の自由研修でラーメン共和国に行きました。ラーメン共和国は札幌ラーメンの8つの店が一つに集まっている場所です。どの店を選ぶか迷ったけど札幌の味噌ラーメンを食べました。味噌の味が濃厚でとても美味しかったです。



北海道の小樽に行きました。小樽では海鮮丼、寿司、ラーメンなど美味しいものがたくさんありました。ルタオというお店では、チョコレートやクッキーなどたくさんのお土産があり1万円近く使い切りました。

小樽には他にもオルゴールなど有名なものもあり、友達の中に高価なオルゴールを買っている人もいました。海鮮丼や寿司は新鮮で身が分厚くて美味しかったです。

友達は海鮮丼の大盛りも食べた上で、ラーメンも頼んでいたのが、驚きました。この修学旅行は自分にとって一番の思い出になりました。



札幌市内自主研修 羊ヶ丘展望台

5日目



最終日は、札幌市内を自主研修しました。有名な時計台や、札幌グルメ・シヨツピングなど思い思いの時間を過ごすことが出来ました。札幌ラーメンやスープカレーなど、修学旅行最後の昼食を各班毎に食べました。また、家族や友人・クラブの先輩や後輩にお土産を購入してました。

自主研修を終え、最後に羊ヶ丘展望台に立ち寄りました。有名なクラーク博士の銅像前で、この旅最後の記念撮影を行いました。

生徒会役員は松村先生と一緒に、クラーク博士と同じポーズで撮影していました。

高校2年生にとって、初めて最後の宿泊行事となりましたが、高校生活一番の思い出となったのではないのでしょうか。

夕方、新千歳空港を出発し、全員元気な姿で帰ってきてくれました。大阪(伊丹)空港にはたくさん保護者の皆様がお迎えに来てくださっていました。



編集後記

今回は、「2年生の北海道修学旅行」をお届けしました。

上宮太子高等学校では例年、海外への修学旅行を実施していましたが、今年度も新型コロナウィルスの影響で昨年度に引き続き、国内での修学旅行となっていました。しかし学校内では見ることができない楽しそうな顔をたくさん見ることが出来ました。

私も、クラブの生徒からお揃いのかわいいぬいぐるみをいただきました。ありがとう(´▽`)

今後も「上宮太子ニュース」をよろしくお願いたします。

